

Laborará jurado del premio literario Casa de las Américas en ciudad cubana de Cienfuegos



Cienfuegos, 25 dic (RHC) El jurado de la edición 58 del Premio Literario Casa de las Américas regresa entre el dieciséis y el veintidós de enero del próximo año a Cienfuegos, ciudad cubana que tradicionalmente acoge a prestigiosos escritores y poetas para dirimir sobre el más importante lauro de las letras del continente.

Integrado por más de 20 personalidades procedentes de 10 países de Latinoamérica y España, se destaca entre los miembros del jurado la presencia de la escritora argentina Stella Calloni, quien mereciera el Premio Latinoamericano de Periodismo José Martí.

Entre los géneros que convoca el premio en esta ocasión se encuentran libros inéditos de novela, poesía, ensayo de tema histórico-social, literatura testimonial, literatura brasileña, y sobre la presencia negra en la América y el Caribe contemporáneos.

A pocos días de llegar al aniversario 58 de la victoria del Primero de Enero de 1959, los cienfuegueros acogen con entusiasmo un grupo de acciones para conmemorar la efemérides y mantener bien presente la permanencia de la obra del líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz.

Odalys Gómez Curbelo, jefa del Departamento Ideológico del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba, expresó que ya se efectúan los actos por el aniversario de la liberación de cada uno de los poblados.

Cumanayagua, precisamente celebra hoy 24 de diciembre la llegada del Ejército Rebelde por lo que en la glorieta del centro del pueblo el emblemático grupo Teatro Los Elementos realizará una actuación donde incluyen las declamaciones y la presentación de exponentes de la música campesina, entre otras iniciativas.

Gómez Curbelo se refirió a la gala político cultural que tuvo lugar en el teatro Tomás Terry, este viernes último, dedicada al Comandante en Jefe Fidel Castro.

Anunció que serán inauguradas obras de beneficios sociales, mientras las ferias populares agropecuarias se desarrollan los días 24, 29 y 30 de diciembre en cada municipio y Consejo Popular.

Otras opciones son las ferias recreativas en cada uno de los centros del Turismo, el Comercio, la Gastronomía, así como cenas de fin de año los días 24, 25 y 31, para que cada cienfueguero pueda disfrutar en familia..

En medio de estas festividades, los trabajadores desde sus puestos claves impulsan la eficiencia productiva, tan es el caso de los azucareros quienes en menos de un mes arrancaron los cinco ingenios comprometidos en la actual contienda y esperan llegar en breve a la meta de la llamada zafra chiquita.

Asimismo, se espera que el territorio cierre con los índices más bajos de mortalidad infantil, mientras la mayoría de las entidades pertenecientes al sector de la agricultura sobrecumplen sus planes de producción.

Adelantó Gómez Curbelo que ya Cienfuegos se prepara para recibir con un gran acto de masas en la noche del seis de enero a la Caravana de la Libertad, que en 1959 comandaba el Comandante en Jefe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/116613-laborara-jurado-del-premio-literario-casa-de-las-americanas-en-ciudad-cubana-de-cienfuegos>



Radio Habana Cuba